

鳴見台歯科クリニック新聞

VOL.3 2005/09/10 発行

095-814-1381



こんにちは。
いよいよ九月です。朝夕の風が心地よい季節となりました。診療室の前の木々も赤く色づき、秋の到来を告げています。暑い夏も終わり、ようやく過ごしやすい時期です。
八月に新しく二人の歯科衛生士も加入し、合計五名のスタッフになりました。大所帯ですがチームワークはピカイチです。全員で頑張っています。
今回で第三回目の鳴見台歯科クリニック新聞です。患者様とのコミュニケーションの場と考えておりますので、「ご意見・ご感想など」がございましたら宜しくお願い致します。

ホームページご覧いただけましたでしょうか？
患者様から「とても楽しいホームページですね。」とお褒めの言葉をよくいただきます。スタッフの趣味や鳴見台の情報なども盛りだくさん含まれています。ぜひご覧ください。検索サイトで鳴見台歯科クリニックを探してもらえればすぐに見つかります。



ホワイトニングはご存じですか？
口元から見える白く輝く歯は本当に魅力的ですよ。もし歯の色が悪いと人と話をしたり笑ったりすることが苦になるといふこともあります。
ホワイトニングとは安全な薬剤を使用して、歯そのものを白くしていく方法です。
本院ではご家庭で行うホームホワイトニングを行っています。一週間から三週間ぐらいで、効果的に白い歯を実感していただけます。詳細はスタッフにお尋ねください。



待合室のイスはいかがでしょう？
世界的にも有名なウェグナーやミユラーのイスです。北欧の雰囲気漂う空間をお楽しみください。

開業して早くも九ヶ月目に入りました。最近、道端で患者様とお会いすると、気さくにお声を掛けて下さるので、とても嬉しい気持ちになります。これからも鳴見台の方々のお口の健康に役立てるようにスタッフ一同がんばっていきます。

院長の一言

